

Gemeinde Mainhausen, Montag, 4. Mai 2020

## Buntes Mainhausen

### Kreativität gegen Langweile in Zeiten von Corona

Seit 3 Wochen können aufmerksame Spaziergänger am Wegesrand bunt bemalte Steine überall in Mainhausen entdecken. Auf der einen Seite sind diese bemalt und auf der anderen liest man womöglich FB für Facebook - „Buntes Mainhausen“, Hashtag - #KP-Steine, #Zellhausensteine oder #Mainflingersteine.



Diese Worte geben dem Finder Rückschluss auf die jüngst gegründete Facebookgruppe „Buntes Mainhausen“. Den „Stein des Anstoßes“ gab die Bürgerin Sonia L. in der Facebook-Gruppe „Wir in Mainhausen“. In kürzester

Zeit nahm diese Aktion so viel Fahrt auf, dass eine eigene Gruppe dafür gegründet wurde. Bilder von gefundenen oder selbstbemalten Steinen werden dort gepostet. Auch wenn die Steine erneut an anderer Stelle platziert werden, wird dies dort veröffentlicht. Mittlerweile finden immer mehr junge und junggebliebene Mainhäuser Gefallen daran Steine zu bemalen, auszusetzen und natürlich auch zu finden. Man kann die Steine behalten und neue auslegen oder die gefundenen nach einiger Zeit wieder in den Umlauf bringen und sie weiterwandern lassen. Als abgewandelte Form dieser Aktion findet man nun auch seit ein paar Tagen an der Kita St. Wendelinus und Kita Panama eine angefangene Stein-Schlange. Jedoch sollen die ausgelegten Steine dort verbleiben und die Stein-Schlange auf unbestimmte Größe wachsen lassen.

Wer selbst einen Stein bemalen möchte, kann dafür Acrylfarbe oder wasserfeste Stifte benutzen. Die bunten Steine sollten danach noch mit Klarlack versiegelt werden, damit die Farbe nicht verläuft und damit der Umwelt schadet. Auch wird vom Bekleben mit Glitzer (Microplastik) oder anderem abgeraten. Nun noch den Stein auswildern, Foto schießen und in der Facebook-Gruppe hochladen. Aber auch wer nicht bei Facebook ist, erfreut die Gemeinschaft mit bunt bemalten Steinen. Der Fachbereich Jugend & Soziales der Gemeinde Mainhausen findet die Aktion großartig, und stellt deshalb diesen Dienstag, den 05.05.2020 zwischen 11.00 – 15.00 Uhr an beiden Rathäusern in Mainhausen je eine Kiste mit Steinen zur Verfügung. Diese Steine sind aus früheren Kreativangeboten der Ferienspiele übriggeblieben. Bitte bei der Entnahme auf den Mindestabstand zu anderen Personen achten.

Wir freuen uns auf weitere bunte Steine in Mainhausen.